

## **Randau-Calenberge. Jahresrückblick 2022**

- Januarsitzung: Vorstellung des Glasfaserausbaus in den Ortschaften durch MDDSL
- Zusammenlegung der beiden FFWs von Randau und Calenberge – erfolgreiche Zusammenarbeit seit 01.01.2022
- Februarsitzung: Gespräch mit Frau Borris als damalige Bürgermeisterin und OB-Kandidatin
- Aprilsitzung: Die Drucksache DS0092/22 (Zusammenlegung der Freiwilligen Feuerwehr Magdeburg-Calenberge und der Freiwilligen Feuerwehr Magdeburg-Randau zur Freiwilligen Feuerwehr Magdeburg-Randau/Calenberge) wird vom OR empfohlen
- April: Pflanzung von circa 600 Gewächsen in Randau und Entfernung von Misteln im Rahmen der Initiative „Otto pflanzt!“
- April: erfolgreiche Durchführung der Osterfeier in Randau und Calenberge
- April: Durchführung der jährlichen Deichschau
- 28.04.2022: Projektspaziergang „Revitalisierung der Dornburger Alten Elbe“ mit dem BUND
- ab April wurden nach der pandemiebedingten Pause wieder die Senioren-Nachmittage im Bürgerhaus Randau durchgeführt – tolle Resonanz
- Der sanierte Spielplatz am Bürgerhaus Randau wurde freigegeben und erfreut sich großer Beliebtheit
- April und Mai: Oberbürgermeisterwahlen – Frau Borris neue Oberbürgermeisterin
- 21.06.2022: Oberbürgermeisterdienstberatung in Randau mit vorheriger Kutschfahrt mit Alt-OB Dr. Trümper und Frau Borris sowie den Ortsbürgermeistern
- November: Gewässerschau des Ehle/Ihle-Verbandes
- erfolgreiche Durchführung Randauer Weihnachtsmarkt am 03.12.2022
- nicht öffentliche Beschlüsse des OR von einigen Stellungnahmen zu privaten Bauvorhaben in der Ortschaft
- regelmäßige aber bisher leider erfolglose Vorstöße des Ortschaftsrates zur Instandsetzung von Kopfsteinpflasterstraßen in der Ortschaft Randau-Calenberge, zum verstärkten Einsatz eines mobilen Blitzers vor allem in der Müllerbreite, Nutzung des Schlosses Randau, Errichtung von Flachspiegelbrunnen zur Löschwasserversorgung, Baumpflegemaßnahmen in der Ortschaft, Beschaffung einer neuen Rutsche für den Spielplatz an der Steinzeitanlage
- Vorbereitungsmaßnahmen für die Schaffung eines Versammlungsraumes im Bürgerhaus Calenberge – die Bauarbeiten starten heute am 15.12.2022
- erfolgreiche Standortsuche für die Aufstellung eines Pferdewagens – Standort am Greifenwerder seitens der Stadt genehmigt – nun ist die Herrichtung des Wagens durch den Eigentümer abzuwarten